



Information rattachement géographique

Par **bienfab**, le **20/06/2014** à **16:59**

Bonjour, je souhaite vous solliciter pour un problème auquel je viens d'être confronté: Je suis français travaillant et habitant en France et je viens d'avoir une petite fille (du bonheur pur) avec mon amie belge qui vit et travaille en Belgique.

Je me presse donc de la déclaré aux différents organismes français , et là... surprise ! la CAF me radie en m'informant que nous vivons en union libre donc que je dois tous rattaché géographiquement auprès de la mère et bébé.

aussi bien mon complément de RSA que mon allocation logement ...

Ce que je ne comprends pas c'est en quoi consiste ce "rattachement géographique" ?

Je n'ai aucune existence en Belgique car je travaille en France et je me retrouve donc bien mal financièrement...

une aide et des conseils seraient les bienvenues

merci Fabien